

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

MANIFIESTO DE LA JUVENTUD DE ACCION POPULAR

JOVENES CARTAGENEROS:

Un grupo de jóvenes afiliados a «Acción Popular», pletóricos entusiasmo, nos dirigimos a los elementos juveniles cartageneros invitandoles a constituir la Juventud de esta organización política social.

En estos momentos difíciles para la patria, cuando una oía caótica intenta destruir a, sumiéndola en un abismo insondable de lucha de clases, cuando tantas dudas y cobardías se observan, es precisa unión de la juventud de derechas, que por serlo, es amante del bien, progreso y prosperidad de España, para hacer frente a envendadoras doctrinas, mal llamadas libertarias porque encubren la is odiosa opresión, y para cooperar activísimamente a la inap'azaz función de renovación y salvación nacional que a las derechas s está encomendada.

Declarando previamente nuestro acatamiento al poder constituido, como nos lo dictan la doctrina de la Iglesia, el programa de «Acción Popular» y nuestra propia conciencia, nuestra conducta irá enminada en primer lugar a combatir toda la legislación injusta y seria que va contra el sentido tradicional español. Por eso pediremos exigiremos respeto y libertad para la Iglesia en sus fines y sus jerarquias; libertad de enseñanza; igualdad de todos ante la Ley, y por ato, abolición de todas las leyes de excepción; consagración de s principios en que se basa el derecho familiar cristiano; garantía ra el derecho de propiedad legítima y reivindicación de los derechos del proletariado.

Hicemos una especial llamamiento a los jóvenes obreros, a los primidos, a los hasta hoy engañados por propagandas de falsos sistemas, con los que jamás lograrán su bienestar y si la ruina y desmembramiento de la sociedad y de la patria.

Obreros, oficinistas, dependientes, campesinos, tened en cuenta ue «Acción Popular», como hija de la revolución, representa un uesto avanzado en el terreno social; injusticias y yerros pasados no an de volver. Ayudadnos a hacer triunfar nuestros ideales. La juventud de «Acción Popular» llevará a punta de lanza la defensa de os derechos de las clases media y proletaria, y trabajará porque se raduzcan en leyes los principios de justicia social contenidos en las Encíclicas pontificias.

A todos los jóvenes que sientan nuestros ideales, sin distinción le clases sociales, va dirigido este manifiesto, para que todos vengán a inscribirse bajo la bandera de «Acción Popular», en la seguridad de que nunca desertarán de ella, porque no es una más, una de tantas como han explotado a las juventudes.

«Acción Popular» bien definida está: no hay que luchar por ningún régimen determinado, yo que para nosotros lo esencial no es la forma de gobierno, sino los intereses de Dios y de España que están muy por encima de todos los regimenes y de todos los partidismos. Aquí caben todos: el propietario, el médico, el ingeniero, el agricultor, el estudiante, el obrero, el campesino, etc. etc. Ya lo dice el título: «Acción Popular»

No queremos la lucha violenta: queremos la lucha de ideas hasta desterrar del viejo solar hispano el virus del marxismo y de todo materialismo, que son la negación de la civilización, porque van en contra de los principios básicos de la sociedad y de la tradición española. Y España, sin estos principios y sin esa tradición, deja la de ser España.

Confundiendo en la ayuda de Dios y en el entusiasmo y dinamismo de nuestra juventud, de la que esperamos una total y sincera adhesión, enarbolamos esta bandera que, como símbolo de redención ciudadana, ofrecemos a la consideración de nuestra querida Cartagena.

Jóvenes cartageneros: ¡«Acción Popular» os espera! ¡Por Dios, por España y por Cartagena, acudid a nuestra organización!

Juan Antonio Mercader, empleado; José Zaplana, estudiante; Enrique Pedro Tonzálbez, oficinista; Juan Jorquera, dependiente de comercio; Fulgencio Anasoto, Practicante; Pedro de Jódar, empleado; Antonio Sánchez obrero; Vicente González, dependiente.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Ferrol ha regresado doña María Luisa Martínez Tostó de Sarmiento.

NOTAS VARIAS

Por haber sido destinado al Estado Mayor de la Escuadra ha cesado en el de esta Base Naval y de Ayudante del Excmo. señor Almirante jefe, el teniente de navío don José de Lara y Dorda.

Lamentamos la marcha del señor Lara y agradecemos muy sinceramente la atención que durante el corto tiempo que ha estado de Ayudante de S. E. tuvo con la prensa.

Le deseamos muchas felicidades en su nuevo destino.

ENFERMOS

Continúa enfermo de cuidado nuestro querido amigo el prestigioso comerciante de esta plaza don José Martínez Miralles. Le deseamos una rápida mejoría.

—Se encuentra enferma doña María Luisa Ripoll de Moreno de Guerra.

SEDOTOS, cura ostarros, tós y gripe.

Los socialistas y la libertad

Lerroux y otros prohombres republicanos, no gubernamentales, comentando el movimiento fascista en España, han dicho que como liberales, creen que se deben respetar todos los partidos, siempre que actúen dentro de la Ley, y que lo que importa es evitar las causas que han engendrado ese brote fascista español.

No lo entienden así los socialistas, que por lo visto no admiten más dictadura que la suya y se unen y acuerdan nada menos que «emplear todos los medios que las circunstancias aconsejen» contra el fascismo.

¡Y esto que se diga al socialre de las ideas «Libertad» y «Democracia»!

Si condenable es para nosotros el concepto fascista, condenable es también esta actitud de las izquierdas extremas que quieren ahogar por la violencia un sistema político, por lo menos tan respetable como el suyo.

Enorme liquidación

De todos los artículos de invierno a la mitad de sus precios.

ALMACENES MINOJAL

Las cosas de «República»

El cuento de la Pipa Rota

Dice el diario radical:

«¡Caray que cieno es, Y de sapiencia Que feliz brote, Que algunos haya no se concibe Que todavía, al que así escribe, Tengan por tonto de capliote».

Pero nosotros no pedimos a «República» que nos indique todos esos versitos, que son, por su didura, bastante malos; sino que nos diga si en España es incompatible ser republicano y ser católico.

Esto, como ven los lectores, es algo muy parecido al famoso cuento de la Pipa Rota; pero aquí no es X. Y. Z. quien se la quiere «clar» a «República» como le vijo el niño cuando le cuenta ese cuento, sino que es «República» quien se la quiere «pegar» no a X. Y. Z. sino a todos los cartageneros.

Está, por otra parte, torpísimo ese diario, cuando combate a X. Y. Z. lamándole tonto; pues

Si tanto el vencedor es más honrado Como más el vencido es respetado

calcula, análogamente, el diario radical, qué bochorno para él ser derrotado por un tonto; por un tonto de capliote, según sus palabras. Es algo así como la voz del seno, que es la más sensible... por ser de un seno, y nada más.

Conque á idese con ojo «Repúblicas» y conteste OLARAMENTE si pueden los católicos ser republicanos en España o si no pueden. No sigamos haciendo algo semejante al famoso cuento de la Pipa Rota.

Y una advertencia final. Si no contesta a esa pregunta con toda claridad, le denunciaremos a la opinión como sospechoso contra el Régimen.

¡Y a té que tendría gracia que se dice republicano! ¡Y COSESE NOMBRE! le fueran a aplacar la Ley de Defensa de la República!

X. Y. Z.

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER

177

Centro de Acción Social Católica

Como se había anunciado, tuvo el domingo pasado la quinta conferencia de cultura religiosa; allí el relato documentado de las Bodas de Caná, el itinerario de Jesús a Jerusalén con motivo de la Pascua, la milagrosa expulsión de los profanadores del Templo y la gráfica descripción del emplazamiento y dependencias de este suntuoso edificio centro teocrático de los judíos; bella y diáfana exposición como las alusivas proyecciones.

En entrevista con el aplaudido conferenciante Bde. P. Bernabé Rami, me ponderó la riqueza histórica, educadora y santificadora del Santo Evangelio. ¡Qué lástima, me decía, que aun entre muchos cristianos tanto aún despierten numerosos folletones y pelliculas de aventuras y proezas, faltos de realidad, y queden menospreciados y desconocidos los rudimentos de nuestra fé y las páginas de los Libros Sagrados, archivos perennes providencialmente reservados para remedio moral del hombre caído; ¡Si tan atrayente resulta el estudio escueto del Santo Evangelio, nada digamos de su atenta y meditada consideración!

San Jerónimo escribe que en su tiempo lo aprendían de memoria los niños; ¿no ganaría muchísimo la piedad, conciente, si en nuestros días habiésemos en tan pocos y fecundos manantiales?

La liturgia del Domingo 8.º de Cuaremas, aleccionadora por demás; resumidas en artísticas dispositivas que fijaban nuestra atención en la pureza de conciencia y en la oridad personificadas en el antiguo José de Egipto y citadas en la Epistola del día que termina así: el fruto de la cruz consiste en producir con toda bondad y justicia y verdad.

¡Pláceme a los promotores de tan digna labor cultural y religiosa!

P.

Confitería Royal

Prepara grandes novedades para la Anunciación en tortadas propias para regalos. Bulelitas de fambres surtidos con riquísimos centros de CHANTILLY y PRA-LINE.

«BIZCOCHO CALIFORNIO», gran éxito de esta casa que no tiene competencia en estos artículos.

PUERTA DE MURCIA NUM. 27 TELEFONO 1430

Se desea comprar una catula o eslamandra, de segunda mano. R. zón en esta Administración.